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保険医療材料制度に関する今後の進め方について 

 

 

○ 保険医療材料専門組織において検討、課題を整理していただき、保険医

療材料専門部会に報告頂いた上で、関係業界の意見も踏まえ、検討を進

めることとしてはどうか。 

○ 今後検討すべき事項として以下が考えられるがどうか。 

 

 

１．内外価格差の是正 

内外価格差については従来からその問題点が指摘されているところである

が、これまで外国価格調整やその対象の拡大などにより是正が計られている。

しかし、依然として内外価格差は存在しており、そのさらなる是正について

検討してはどうか。また、外国価格の対象国や外国価格の適切な把握につい

て、検討してはどうか。 

 

２．機能区分の見直し 

機能区分については、臨床上の使用実態を踏まえ、より適切なものとなる

よう検討してはどうか。 

 

３．その他 

 


